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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ
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人類に奉仕する
ロータリー

　来週は、台北西門ロータリークラブの創立40周年記
念式典出席のため、例会を公休とさせていただきます。
会員と奥様を含めて総勢24名でお祝いして参りたいと
思います。留守中は高橋利光副会長を中心に、例会運
営をしていただきますようお願い申し上げます。

・例会終了後、理事会を開催します。

・環境保全委員会

　長沼、人と自然のふれあい研修会の活動報告
　 2 月26日㈰、研修会が持たれ当クラブからは5名
が参加しました。　
　 1 . 長沼と里山、人、文化の調査で現地視察
　 2 . 地域が持つ力・住んでいる人々の力を引き出す
ワークショップ

　活動報告書の配布、及び写真を回わしますので、ご
覧いただきたいと思います。

　　及川昭宏会員　髙田次雄会員　森田一史会員
　　及川富男会員

・訪台団代表あいさつ（熊谷敏明会長）
　 3月 9 日㈭から 3月12日㈰まで、総勢24名で台北西
門ロータリークラブ創立40周年記念式典に出席して参
ります。留守中はよろしくお願い致します。
・出席者
　　熊谷敏明会長・千賀子夫人　　菅原慶一幹事
　　佐々木崇会員・由美子夫人　　鈴木彦太会員
　　江川元徳会員・淑子夫人　　　佐藤幸一会員
　　千葉吉男会員・美智子夫人　　遠藤光則会員
　　菅野幸一郎会員・信子夫人　　小泉洋会員
　　髙田次雄会員・貞子夫人　　　冨士原裕子会員
　　山田直志会員・恵美子夫人　　高橋義文会員
　　猪股育夫会員・恭子夫人　　　佐藤早智子会員

阿部靖公会員　
　私は、昭和37年 1 月27日生まれ、先日55歳になりま
した。ゴルフもやっとシニアに出られる年になりまし
た。生まれは迫町北方で上野牧場が私の実家です。今
は甥が兄から継いで牛乳を搾っております。
　私は、三番目に生まれました。酪農家ですので中学
生位までは、牛舎の敷わらを敷かせられたり、田んぼ
の畦道を牛を引っ張って散歩させられたりしていまし
た。小学校の頃はスポーツとして剣道、野球を若干
やっておりました。佐沼中学校に入ってから最初に
入った部活はサッカー部でした。何ヶ月かしてサッ
カー部をやめ剣道部に入りました。これは、兄が剣道
をやっておりましたので、その影響もあったのではな
いかと思っております。当時の佐中は剣道が強く特に
一級上の先輩の時は強く出る試合では優勝。ただ一つ
中体連では準優勝でした。 3年になって先輩に負けじ
と頑張りましたが、出る試合、出る試合、優勝旗や優
勝杯を返すのが我々の仕事でした。いつも二番、三番
という成績でした。ただ中体連では優勝し、それが一
番の勲章でした。今でも、その頃が一番輝いていた時
だと思っております。中学卒業後、若柳高校に入学し
剣道部に入りました。部員が 8人で 1年生に入ってす
ぐに試合に出され、ずっと剣道を続けました。ひたすら
遊んで過ごした3年間で何も残らなかった様な時代です。
　その後宮農短大に入りました。宮農短大の時代も少
しですが剣道を続けてやっておりました。あっと言う
間の 2年間で、卒業後、旭化成に入り 1ヶ月ばかり宮
崎県の延岡で研修を受けました。北海道以外の人は飛
行機代が出ないと言うことで、27時間かかって延岡に
行き大変疲れました。研修終了後、静岡県の富士市に
配属され、第 4研究室で動物を使ってガン薬効試験を
やっておりました。当時は年間114日の休みがあり、
給料も結構よかったので、バスケットを始めました。
そうこうしているうちに自分の住む世界とは違うなと
感じ、 3年間過ごした後、自分でも何か出来るものが
あるのではないかと思い実家に帰って来ました。
　お見合で結婚し丸徳に入りました。直ぐに仙台の中
央卸売市場に研修というか、見習いということで中卸
の東京水産で 2年間働きました。
　結婚して29年になります。現在は佐沼の丸徳、古川
水産、仙台の丸正水産の 3社で運営させていただいて
おります。丸徳は創立55年になります。

第2586回例会　2017. 3. 2　№30

・本日の出席率　85.9％

・熊谷敏明会長　来週、台北西門ロータリークラブ40
周年記念式典参加のため訪台します。留守中よろ
しくお願い致します。阿部靖公会員のスピーチに
期待します。

・及川富男会員　誕生祝いありがとうございます。
・阿部靖公会員　本日のスピーチ、宜しくお願い致し
ます。

・菅原慶一幹事　阿部靖公会員のスピーチに期待して。
・鈴木彦太会員　阿部靖公会員のスピーチを大いにご
期待、楽しみにしています。訪台して来ます。

・飯塚仁哉会員　一心太助ならぬ阿部徳の靖公会員、
生きのいいスピーチを期待してますよ。

・菅原幸一郎会員　阿部靖公会員のスピーチにご期待
します。今月誕生日の 4名の方々、お祝い申し上
げます。

・佐藤靜市会員　阿部靖公会員のスピーチに期待して。
・菅原文之会員　本日のスピーカー、阿部靖公会員の
スピーチを歓迎して。

・遠藤光則会員　訪台団、元気で行って参ります。お
餞別有難うございます。

・及川昭宏会員　阿部靖公会員のスピーチ楽しみにし
ています。来週は私の当番です。

・高橋義文会員　今月誕生日の方々おめでとうござい
ます。阿部靖公会員のスピーチを楽しみに期待し
ております。

・佐藤早智子会員　いよいよ 3月 9 日、台北西門ロー
タリークラブの40周年式典に参加するため、24名
で行って参ります。

・高橋利光幹事以下　阿部靖公会員のスピーチに期待。

布施孝之会員　村上武彦会員　佐々木崇会員
氏家良典会員　山田直志会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　小泉洋会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　秋山茂夫会員
杉田広仁会員　千葉正宏会員　佐藤充彦会員
　以上、ありがとうございました。

　 3月になり、何となく春めいてきたような感じがし
ますが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか？先週は
業務上の資格再講習のため欠席し、大変申し訳ござい
ませんでした。
　 2月23日はロータリーの創立記念日にあたり、ジョ
ン・ジャームＲＩ会長より『ロータリーがなかったら
世界はどんな場所になっていたかを知ることはありま
せんが、ロータリーがあるからこそ世界がより良い場
所になったこと、そして、皆様一人ひとりのご尽力に
よってロータリーそのものが大きく力強い組織になっ
たことは言うまでもありません。「人類に奉仕する
ロータリー」の下、日々ご活躍いただいていることに
感謝申し上げます。』というメッセージをいただいた
ことをご報告いたします。
　さて、 3月は「水と衛生月間」です。きれいな水を
利用できることは基本的な人権と言えますが、世界に
は適切な衛生設備を利用できない人が25億人、安全な
飲み水を得られない人が 7億4,800万人いるそうです。
また、毎日1,400人の子供が衛生設備や安全な水の欠
如が原因の病気で命を落としているそうであります。
私たちは普通に水道水を飲み、その飲める水でトイレ
も流しています。世界の実情を見るとき、私たちはこ
のような恵まれた環境に感謝しなければならないと思
います。因みに国土交通省の発表によりますと、水道
水がそのまま飲める国は、世界に15ヶ国しかありませ
ん。アジアでは、日本とアラブ首長国連邦の 2ヶ国だ
けのようです。

本日の出席率
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会長要件 熊谷敏明会長
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今週のスピーチ

幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 3月に誕生日を迎えられる会員）

壮 行 式 （訪台団・24名）

３月に誕生日を迎えられる会員

訪台団・壮行式

台北西門ＲＣへの
お土産を説明

● 第９回理事会議事録 ●● 第９回理事会議事録 ●
◦協議事項
⑴創立60周年事業並びに財務改善検討委員会について
　菅原文之委員長、遠藤副委員長より委員会報告並びに方向性
等を説明、年会費値上げの説明
⑵台北西門ＲＣ40周年記念式典について（ 3／ 9～ 3／12）
　参加人数24名
　⑶仙台ＲＣ80周年記念大会（ 5／13）について
11名参加。登録料の自己負担金一律にする。

　⑷その他
高橋利光副会長より、5／25の例会にサウスレイクの市長夫
妻他数名をゲストに呼びたい。プログラム委員長と協議を行う。
出席者（ 7名）
熊谷敏明　高橋利光　及川昭宏　小野寺伸浩　佐藤早智子　
千葉正宏　菅原慶一


